

Aus der guten alten Zeit

Der Kelkheim Hersteller Cayin orientiert sich mit seinen Röhrenverstärkern in Sachen Gestaltung gerne mal an klassischen Vorbildern abseits von verchromten Chassis und freistehenden Röhren. So erinnern auch diese wunderschönen 300B-Monos "SP-20M" an die 50er-Jahre, als Holzgehäuse die Regel waren.

Mit 8 Watt Ausgangsleistung gehören die Single-Ended-Verstärker naturgemäß nicht zu den Leistungsriesen, mit passenden Lautsprechern allerdings kann man mit so etwas durchaus ins klangliche Nirwana reisen. Die "Fahrkarten" von Cayin kosten 3.980 pro Paar, die passende Vorstufe SP-30S 1.980 Euro. die Geräte sind in drei verschiedenen Holz Ausführungen erhältlich.

Zitat aus Zeitschrift LP 04/09

